	Позиционирование

Искать в этом смартфоне от Nokia некий скрытый смысл не стоит, в очередной раз компания выводит на рынок модель, изначально созданную для оператора, а затем поступившую на иные рынки. В мае 2009 года Nokia 6730 Classic была анонсирована для сети Vodafone, на тот момент это была обычная ассортиментная модель. Такой она осталась и сегодня, так как на фоне других продуктов от Nokia этот аппарат не выглядит сильным решением. Это модель для тех, кто покупает импульсивно, не рассматривает функциональность решения, смотрит на внешность и в последнюю очередь на плюсы и минусы. Внешне броский аппарат, который, однако, не сбалансирован по стоимости, что делает его нишевым предложением.
Дисплей

В аппарате применяется 2.2-дюймовый дисплей с разрешением QVGA (240х320 точек). Дисплей отображает до 16 миллионов цветов (TFT), картинка средняя по яркости, но хорошо видна в различных условиях. В целом экран оставляет спокойное впечатление, хотя и уступает другим моделям последнего поколения от Nokia. На экране отображается до 8 строк текста и до 3 служебных строк. В отдельных режимах может показываться до 14 строк текста. Шрифт хорошо читаемый.
Память

В аппарате 128 Мб оперативной памяти, при загрузке пользователю доступно около 76 Мб свободной памяти. Этого достаточно для запуска десятка приложений, а также просмотра «тяжелых» web-страниц, аппарат не знает проблем с этим. Пользователю доступно около 50 Мб памяти в самом аппарате, в ней можно хранить любые данные. 

Карты памяти microSD, поддерживается их «горячая» замена, в комплекте – карта на 1 Гб. Максимальный объем карт памяти ограничен картами на 16 Гб.

Впечатления

Громкость звонка вполне достаточна для большинства ситуаций, но звучит звонок не очень чисто. То же самое можно сказать о качестве динамика во время разговора, есть небольшое дребезжание, звук не очень чистый. Проверил специально на нескольких продаваемых аппаратах, везде одно и то же. Качество связи при этом нормально, но динамик несколько портит картину. 

Стоимость этого аппарата в России - 10.000 рублей. Почти за ту же сумму можно купить несоизмеримо более интересный во всех аспектах, от сборки до возможностей, Nokia E52, попробовать сенсорный телефон Nokia 5530. На их фоне становится понятным значение слова «ассортиментный» относительно этой модели. 

Модель не имеет никаких значительных плюсов, отсутствует WiFi, нет множества современных признаков смартфона – маленький экран, очень простая функциональность при довольно заметной стоимости. Модель явно для импульсивной покупки. 
	Positioning
It is no use looking for any hidden sense in this smartphone by Nokia, as the company, once again, is just taking another model to the market – another model made for an operator initially but taken to the rest of the market later on. In May 2009, Nokia 6730 Classic was announced for the Vodafone network, and that was just an ordinary model within the product line. And it is still an ordinary model, as it does not offer a powerful solution among other products by Nokia. This model is for those buying under an impulse, without any thorough consideration for the functionality. It is for those judging by the design and appearance first and looking at the advantages and disadvantages in the last instance only. The device is catchy with its looks but unbalanced with the price though, which makes it a niche product.

Display

The handset comes with a 2.2 inch display with QVGA resolution (240 x 320 pixels). The TFT display shows up to 16 million colors; the picture is moderate in its brightness but well legible in various conditions. In general, the screen produces a quiet and comfortable impression, though being inferior to some other Nokia products of the latest generation. The screen can accommodate up to 8 text and 3 service lines, while in some certain modes there can be up to 14 text lines on it. The fonts are well readable.

Memory

The device has 128 Mb of RAM; some 76 Mb of it are available for the user after the boot. They are enough to run a dozen applications, and also for viewing heavy webpages – you will never encounter a problem with that. The user also has about 50 Mb of the built-in memory; all kinds of data can be stored there.

The handset supports microSD cards, and they are hot swappable. The retail package includes a 1 Gb card. The memory limit for the cards used with the device is 16 Gb.

Impressions

The ringer volume is quite sufficient for almost any situation, but the ringer does not sound that clear. The same can be safely said about the quality of the speaker during a call, as it rattles a little and the sound is not very clear either. I have checked several retail devices, and it was all the same with all of them. However, the reception quality is quite all right, the speaker being the only issue.

The price of this handset in Russia is 10,000 roubles. For almost the same amount you can buy Nokia E52 which is incomparably more interesting in all aspects, from assembly quality to functionality, or you can try the touch sensitive Nokia 5530. When looking at this model against such a background, the meaning of the “ordinary model within the product line” description becomes more obvious.

The model does not offer any considerable advantages; there is no WiFi and you will not find many of the modern features of a smartphone – the small screen and rather limited functionality at a price quite high. Again, this is for those buying under an impulse.




